



BULLETIN N°2021-040

Le 1^{er} septembre 2021

September 1st 2021

Objet : Passeport vaccinal ou preuve de vaccination

Subject: Vaccine Passport or Proof of vaccination

À compter du 1^{er} septembre, en cohérence avec les exigences du gouvernement du Québec, il sera obligatoire de présenter un passeport vaccinal pour les citoyens du Québec ou une preuve de vaccination pour les résidents hors-Québec pour manger dans les restaurants avec service aux tables ainsi qu'aux salons Banque Nationale et Desjardins à l'aéroport Montréal-Trudeau.

As of September 1st, in accordance with the Quebec government's requirements, it will be mandatory to present a vaccine passport for Quebec citizens or proof of vaccination for residents outside of Quebec to eat in restaurants with table service as well as in the National Bank and Desjardins lounges at Montreal-Trudeau airport.

Pour obtenir le passeport vaccinal, il faut [télécharger l'application VaxiCode](#).

To obtain the vaccination passport, you must [download the VaxiCode application](#).

<https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/deroulement-vaccination-contre-la-covid-19/passeport-de-vaccination-covid-19#c111311>

<https://www.quebec.ca/en/health/health-issues/a-z/2019-coronavirus/progress-of-the-covid-19-vaccination/covid-19-vaccination-passport>

Cette mesure s'inscrit dans notre volonté de maintenir un environnement de travail des plus sécuritaires pour les employés de la communauté aéroportuaire et de mettre en place les mesures sanitaires requises pour l'ensemble des usagers de YUL.

This measure is part of our commitment to maintain the safest possible work environment for employees of the airport community and to implement the required sanitary measures for all YUL users.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Thank you for your cooperation.

Stéphane Lapierre
Vice-président, Exploitation et développement aérien
Vice-President Airport Operations and Air Services Development